

Veículo: Panamá On

Data: 08 de abril de 2014

Título: La lactancia materna es el primer alimento soberano de todo recién nacido

Link: <http://panamaon.com/noticias/ultima-hora/1143402-provincia-de-chiriqui-se-beneficia-con-donacion-de-banco-de-leche-humana-pasteurizada.html>

Provincia de Chiriquí se beneficia con donación de Banco de Leche Humana Pasteurizada

Entregado por el Despacho de la Primera Dama

08 abril 2014 |



• Serán las autoridades médicas del Hospital Materno Infantil José Domingo de Obaldía de la provincia de Chiriquí, los encargados de administrar eficientemente el primer banco de

leche humana pasteurizada, donado en su totalidad por el Despacho de la Primera Dama de la República. Su objetivo principal es el de disminuir los índices de fallecimientos de bebés prematuros que no cuentan con una ingesta adecuada de leche materna.

Alimentar al recién nacido con la leche de su madre, marca para el niño o niña, un inicio provecho pues empieza a blindar su sistema inmunológico previniendo potenciales enfermedades que atentarían contra su vida.

Sin embargo para muchas madres el no producir lo suficiente, les significa a sus hijos una cadena de complicaciones. Es aquí la importancia de contar un banco de leche humana que promueve la importancia de la lactancia materna y la solidaridad.

En representación del Despacho de la Primera Dama, la doctora Ivonne de Martinelli, directora de gestión de proyectos especiales, expresó su satisfacción de entregar con este el segundo banco de leche en el país, siendo que el primero se encuentra establecido en el Complejo Hospitalario Metropolitano. Su impacto pretende llegar a un número importante de niños del distrito de David y comunidades aledañas, con especial énfasis en la comunidad indígena de la comarca Ngobe Buglé.

Con mucho agrado y expectativa de prevenir decesos en neonatos prematuros, fue recibido este importante proyecto, el director médico de dicho hospital doctor Edgardo Della Sera, fue enfático al decir este banco de leche humana pasteurizada representa un proyecto de vida.

Se requiere ahora de un gran trabajo de concienciación hacia la población, sobre todo las madres, para estimularlas a donar responsablemente, por lo cual destacó que se avocarán a una jornada masiva de comunicación y promoción apoyados en los medios de comunicación locales.

Por su parte el doctor Alcides Batista, jefe de docencia del Hospital Materno Infantil José Domingo de Obaldía, destacó que países como Colombia, Argentina, Costa Rica, Hití, Cuba, República Dominicana, Portugal, España entre otros cuentan con bancos de leche materna, siendo Brasil el pionero en esta política de salud pública contando actualmente con más de 200.

Los equipos donados por el Despacho de la Primera Dama tiene certificación internacional ISO9000, lo cual hace confiable su uso.

Un niño debe ser alimentado solo con leche materna los primeros 6 meses de vida y hasta los dos años de edad, explicaron los médicos, que además esperan poder expandir este modelo a otros puntos de la provincia.

El haber concretado esta entrega, sienta un precedente valioso como componente del proyecto Desarrollo Infantil Temprano que lidera el Despacho de la Primera Dama.